

Les Tribunes DE MARRAKECH



N° 25 - Du 15 mai au 15 juin 2012

FRANCK PICCARD : le champion de ski inaugure l'héiski en Afrique

Plusieurs fois médaillé olympique en ski alpin, Franck Piccard a été invité par Salomon à inaugurer la première base héliski du continent africain. Une idée **Evolution 2** et **Heliconia**. Un rêve éveillé qu'il nous raconte de retour de sa première descente.

La Tribune de Marrakech : Comment avez-vous été embarqué dans cette incroyable aventure ?

Franck Piccard : Je croyais que c'était une blague quand Salomon m'a invité à tester une nouvelle gamme de skis... au Maroc ! J'ai découvert Marrakech et, par la même occasion, les domaines skiables de l'Atlas, et croyez-moi, c'est surréaliste de skier sur ce site !

T.D.M. : Qu'y a-t-il de si extraordinaire, pour vous, qui avez plusieurs médailles à votre palmarès et de nombreux domaines skiables inscrits sous vos skis...

F.P. : Il y a d'abord le vol en hélicoptère qui donne un bel aperçu de la beauté des paysages marocains... Et puis ce site sublime sur lequel nous sommes des pionniers. L'émotion ajoute une dimension supplémentaire au dépaysement.

T.D.M. : Cette première approche est donc plutôt concluante...

F.P. : En fait, c'est un rêve que je viens de vivre, et je n'ai pas fini d'en parler autour de moi ! Non seulement on se régale sur le plan sportif, mais en plus, on atterrit à Marrakech avec nos chaussures de ski aux pieds, alors qu'il fait 25° ! C'est une expérience unique, M.P.

www.heliskimarrakech.com

